



La iniciativa Navarra Zirkular llega a Europa

El director general de Acción Exterior, Sergio Pérez, participa en la Asamblea General de la Economía Circular

PAMPLONA – Navarra ha participado en la Asamblea General de la Plataforma Europea de la Economía Circular con la presentación de la iniciativa Navarra Zirkular. El director

general de Acción Exterior, Sergio Pérez, presentó la ponencia *Economía circular: el poder de las redes y los enfoques centrados en las personas*, en este encuentro que se ha celebrado en Dublín.

Navarra ha compartido escenario con Cillian Lohan, vicepresidente de la sección de Agricultura, Desarrollo Rural y Medio Ambiente del Comité Económico y Social Europeo y representante de la Plataforma Europea de la Economía Circular, iniciativa en colaboración con la Comisión Europea.

Sergio Pérez dio a conocer el funcionamiento, como buena práctica, de la iniciativa de colaboración público-privada para promover la adopción de la economía circular en las empresas. "La apuesta de Navarra por la economía circular demuestra estar alineada con las políticas europeas, con cuya simbiosis trabajamos activamente a través de la Dirección General de Acción Exterior", afirmó.

"La monitorización y alineamiento de las políticas regionales con las europeas es un aspecto fundamental con el que está comprometido Gobier-

no de Navarra, un ámbito cambiante y exigente que requiere de una atención constante", destacó. Precisamente el 15 de mayo la Comisión Europea publicaba la revisión del marco de seguimiento de la economía circular para "garantizar que responda a las últimas prioridades de la economía circular, teniendo más en cuenta la neutralidad climática y otras prioridades del Pacto Verde Europeo". Pérez explicó que "el trabajo del Gobierno de Navarra en esta materia se inició hace ya dos legislaturas, con importantes hitos previos". – E.P.

